

Jahreshauptversammlung 21.03.2018

Jenny und Bernhard wurden für 25 Jahre, Liselotte, Kurt und Werner sogar für 50 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Bei diesen Jubilaren fehlte Berthold.



Allen ganz herzliche Glückwünsche und Dank für Euer Engagement.

Jürgen Körber hat sich mit einer kurzweiligen Abschiedsrede von seinem Amt

verabschiedet. Auch hier sei ihm und Bärbel Danke zu sagen. Aber ganz ist er nicht weg; er trainiert die "alte Bahn3" weiter. Man sieht was sich die beiden so denken☺



Natürlich ist das nicht alles. Carla und Ellen haben sich bereit erklärt für 2 Jahre im Vorstand mit Erwin zusammen uns Alle zu unterstützen.

Wir wissen alle: jeder von uns hat wenig Zeit und daher meine Bitte unterstützt uns und kommt so ein bisschen aus der Komfortzone heraus. Ihr werdet sehen, dass das unseren Verein noch liebenswerter macht.

Bevor ich es vergesse: Coach Theo war mit Euch bzw. uns, was das Schwimmerische angeht, sehr zufrieden.

Andreas Klees